

Tienen Plena Libertad las Voces de la Disidencia: JLP

Gobierno y Trabajadores, Factor de Progreso

- ★ La Unidad Evita Autoritarismo e Injusticia: CT
- ★ Algunos no Entienden que el Estado es el Aliado
- ★ Soslayan que Otros son sus Verdaderos Enemigos
- ★ Más de 5 Hrs. Duró el Desfile del Día del Trabajo

Por HUMBERTO ARANDA

"Propios y extraños pudieron hablar aquí con toda libertad", afirmó ayer el Presidente López Portillo al final del desfile con motivo del Día del Trabajo, en el que algunos grupos censuraron duramente al gobierno e inclusive lanzaron insultos a algunos funcionarios, y exigieron la inmediata solución a sus problemas.

Aludió el Jefe del Ejecutivo a la participación de exiliados de Centro y Sudamérica, y manifestó que "muchas voces que en su patria no pueden expresarse, por decir lo que aquí dijeron tal vez hubieran sido asesinados". El Presidente agregó que "estamos profundamente orgullosos de este desfile, que resultó extraordinario. Es una muestra de nuestro pluralismo, de nuestras libertades, de nuestra solidaridad, de nuestra unidad y, por qué no decirlo, hasta de nuestra alegría".

El Congreso del Trabajo, organizador de la manifestación, afirmó que participaron más de un millón de trabajadores. Cinco horas y 15 minutos, a partir de las 10 de la mañana, duró el paso de las columnas, a veces cerradas, a veces espaciadas, ante el balcón central del Palacio Nacional, desde donde lo presidió el Primer Mandatario, luego de haberlo iniciado, acompañado de los representantes de los poderes Legislativo y Judicial, su gabinete y líderes obreros, en la parte noroeste de la Plaza de la Constitución.

UNEFACIUM

Libre expresión de disidencia, reclamaciones y solidaridad: JLP

Víctor Avilés

El presidente José López Portillo afirmó ayer en Palacio Nacional, al término del desfile del primero de mayo: "Vivimos un clima en el que el valor de las reclamaciones, incluso el de la solidaridad, se expresó en forma libre. En esta ocasión hasta la disidencia fue alegre".

Afirmó sentirse "extraordinariamente orgulloso" del desfile obrero de más de un millón y medio de personas, y expresó su duda de que en otras partes del mundo puedan verse manifestaciones de este tipo.

"En México sí podemos ver primeros de mayo como los que aquí presentamos. Muchas voces que en su patria no pueden expresarse, que por decir lo que aquí dijeron tal vez hubieran sido asesinados, aquí pudieron hablar con toda libertad, los propios y los extraños. Ese es nuestro México, esa es nuestra Revolución y ese es nuestro orgullo", añadió López Portillo ante un grupo de reporteros.